



おひさま通信

年末号

1月の予定

1	日	元旦
2	月	
3	火	
4	水	保育始め
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	乳児：身体測定
11	水	幼児：身体測定
12	木	園庭開放 絵本貸し出し
13	金	お楽しみ会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	園庭開放・絵本貸し出し
20	金	☆
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	絵本貸し出し
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	5歳プラネタ遠足

2023年は、卯（うさぎ）年ですね。
卯（うさぎ）は、穏やかで温厚な性質で、「家内安全」を意味するそうです。またその跳び姿から「飛躍」「向上」を象徴します。コロナ禍は引き続き注意が必要ですが、日常の生活が営まれるようになっていきたいです。

SDGs(エスディージス)

フードロスを減らす。
食材や食品は食べきれぬ量だけ買ってできるだけフードロスを減らすように心がけましょう。ということですが、『もったいないばあさん』の絵本は、食べられるものを捨てていませんか？工夫をしたら役に立ちますよ。というメッセージもっています。我が家ではおせち料理で最後に残った食材を茶碗蒸しにさせていただきます。みなさんの食の中での工夫を事務所に紙とボードを用意しますのでぜひ、教えてください。



食育 春の七草 七草がゆ

毎年恒例です。七草の紹介をします。胃を整える食材をこの日に食べる・・・昔からの食の伝統は実行できなくても食と健康についてちよつと考える機会になれば良いですね。お休み中のいつもと変わらない日常が送れたら良いですね。



お知らせ

- ・1月のお楽しみ会は、腹話術の方をお呼びしています。子どもたちがどんな反応したか、またお知らせをしますね。
- ・12月のおひさま通信でお知らせしました、2月2日（14:30～15:30）の保護者向け味噌作り、参加の受付をしております。

☆今月の徴収金・身測のサインは、20日です。
◎12月29日から1月3日の間は、保育園はお休みです。
◎1号認定児の冬休みは12月26日～1月9日です。
◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。

- 👶 こどものとも0・1・2「ねむねむねん」
- 🐞 えほんのいりぐち「ねてるの だあれ」
- 👧 こどものとも年少版「さんぽにいったバナナ」
- 👦 こどものともセレクション「ねずみのおいしゅさま」
- 👶 ちいさながくのとも「ほくのそりすべり」
- 👶 こどものとも「オコとワニ」
- 👶 かがくのとも「のり」・・・食べる海苔のお話です

絵本を楽しんでいます

ひよこ組

年末に向けて急に気温が下がりとても寒くなりましたが、病気で休みの子どもも少なくとても元気なひよこ組さん。

寒さに負けず「テラスに出たい！行こうよー！」と保育者の手を引いたり入口付近にきてアピールし、元気よく走ったり歩いたり滑り台を滑ったりとても活発に動いています！大型遊具に上がったりもぐりこんだりしてお友だちと顔を見合わせて笑い合いなかよく遊ぶ姿がありますよ。

お部屋では、クッションコーナーでゴロゴロしたり、テントや押し箱に入ってみたり、新聞紙で遊んだりしました。新聞紙遊びでは、大きな新聞紙を破ったり握って丸めて投げたりちぎった新聞紙の上をタッターと走ったりハイハイしたり感触遊びをたくさん楽しみました！「ちょーだい」や「ごめんね」と手を差し出したり、頭を撫でるなどの意思表示のある姿も見られ、お友だちとの関わりも増えてきたように感じます。

2023年も楽しく元気に遊ぼうね！！



うさぎ組

急激な気温の変化で外遊びに出る時も上着が必要になってきましたが、子どもたちは変わりなく元気に遊びまわっています！！園庭にも出るようになり大きな砂場で遊んだり、築山から元気に「お～い！」というような声が聞こえたりもします♪

ぺんぎん組さんと一緒に園外にお散歩にも行き、電車を真近で見たり、お友だち同士で手を繋いだりと様々な経験をすることが出来ました。

「むっくりくまさん」もぺんぎん組さんを見て真似をし、「〇〇がクマさんになる！」と少しずつルールを理解し始めて楽しんで遊んでいますよ。お部屋ではクリスマスの飾りを見て「ツリーだね、かわいい！」とお友だち同士で会話をする姿も見られ、製作もとても楽しんでくれていました！

今年度も残り少し。体調に気を付け元気に過ごしていきたいと思います！



ぺんぎん組

日中が暖かく、日なたで遊んでいたら汗ばむ日もありました。そんな日は、帰ってくると自ら「着替えるね！」と言って自分で着替える姿もありましたよ。

ヤンマー公園では、落ち葉がたくさん集めては上へ放りなげて落ち葉のシャワーを楽しんだり、「ライオン鬼ごっこ」を通して鬼の交代するルールを伝え取り入れ遊んでいます。『交代』はなかなか受け入れれず「〇〇も～ライオンしたいの！」と泣いたり、怒ったり、拗ねたりと色々な姿がありました。少しずつ受け入れ続けて遊べるようになってきていますよ。



室内では、絵合わせカードや粘土など机の上で一人で遊ぶ姿や段ボール積み木などを使って複数人で遊んだり、キッチンコーナーでは「何がいいですか？」「コーヒーがいいです」などとやり取りを楽しんでいる姿もありますよ。

今年度は残すところ後3ヶ月となりますが、楽しい日々を過ごしていきたいと思っています。